

BMASK: www.boysday.at neu im Netz

Utl.: Fokus auf Information auf alternative Berufsmöglichkeiten für Burschen

Die Homepage www.boysday.at präsentiert sich ab sofort runderneuert im Netz. Die Seite, die 14-18 jährige Burschen ansprechen soll, informiert über Berufsmöglichkeiten für junge Männer abseits der üblichen Berufsvorstellungen wie Mechaniker, Techniker oder PC-Fachmann. Nach Bundesländern aufgeteilt werden auf der neugestalteten Homepage Schnuppertage und Informationsgespräche sowie Workshops angeboten. Der Boys Day am 22. April 2010 selbst rückt dann das Berufswahlverhalten männlicher Jugendlicher ins Zentrum und möchte auch ein breiteres, offeneres Buben- bzw. Männerbild bewirken. ****

Den Jungs wird am Boys Day die Möglichkeit geboten in verschiedenen Einrichtungen, wie Schulen, Kindergärten, Krankenhäusern, Altenheimen und Gesundheitseinrichtungen zu schnuppern und mit Vertretern der Erziehungs- und Pflegeberufe über deren beruflichen Alltag und ihre Erfahrungen zu sprechen. Sozialminister Rudolf Hundstorfer sieht den Boys Day auch als Chance für die Buben zu einer beruflichen Horizonterweiterung in einem immer flexibler werdenden Arbeitsmarkt: „Verharren in Rollenklischees und traditionellen Berufsbildern hindert Buben oft daran, ihre Möglichkeiten und Talente in Hinblick auf die Berufswahl richtig einzusetzen und auszuschöpfen. Der Boys Day soll dabei Anregungen und Möglichkeiten bieten, um Mut zu einer etwas anderen Berufsentscheidung zu haben“, informiert Hundstorfer.